

Fecha: 24/03/2025 At Vpe: \$608.904 Ti

\$1.437.450 Difusión: \$1.437.450 Ocupación

 Audiencia:
 16.000

 Tirada:
 8.000

 Difusión:
 8.000

 Ocupación:
 42,36%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

Pág: 5

B

ENTREVISTA. STEPHAN HERBERT SCHUBERT RUBIO (PRCH), diputado distrito 23:

"El partido me lo confirmó y ya tomé la decisión de ir a la repostulación"

Andrea Arias Vega

l diputado por el distrito
23 de La Araucanía, el
abogado cristiano
Stephan Schubert Rubio, confirma su deseo de repostular a
la Cámara de Diputados, pero
en esta oportunidad lo hará militando en el Partido Republicano y ya no como independiente, tras firmar hace unos meses.

Antes de salir electo ejerció su profesión, también fue académico y juez suplente de policía local. El diputado preside la Comisión de Control del Sistema de Inteligencia del Estado e integra las comisiones de Educación y Relaciones Exteriores.

En su primer periodo se ha caracterizado por su defensa a la vida en cualquier circunstancia y dotaral país de mayor seguridad, levantando una voz crítica y transversal del sistema escolar del país, el cual-a su juicio- necesita ser modificado con urgencia.

- ¿Le gustó ser diputado? ¿Como se autoevalúa?

 Ha sido una experiencia muy entretenida y satisfactoria.
 Hay harto trabajo, pero la varie"Siento que lo que dice Kaiser es lo mismo que JAK viene diciendo desde hace años. Matthei en cambio ya llegó a un tope por el cansancio de su figura".

dad de temas, así como el contacto con la gente y el poder representarlos me ha gustado motro. Creo que he hecho un buen trabajo, aunque me hubiese gustado mayor rapidez, como ocurre en el mundo privado. Me he destacado por ser diligente, lo que es lamentable, porque hago lo que hay que hacer no más.

- ¿Por qué decidió militar?

- Creo que nuestro país necesita avanzar en varias cosas y eso también implica tomar posturas. No fue fácil, porque nunahabía militado, pero megustó la consecuencia de sus integrantes y que estén dispuestos a hacer cosas que podrían ser impopulares cuando creen que es lo co-

- ¿Decidió si se repostulará a

la Cámara o está la opción de ir al Senado?

Vpe pág:

Vpe portada:

- El partido me confió la posibilidad de repostular y, después de pensarlo, conversarlo con mi familia y preguntarle a Dios, siento que es el lugar donde por ahora debo estar. El partido me lo confirmó, así es que tengo tomada la decisión de ir a la reelección, salvo que algo llegara a pasar.

-¿Le gusta una lista única par· lamentaria con el PSC y el PNL?

- Me gusta un pacto con los libertarios y el PSC porque veo que hay harta afinidad y de alguna forma se está formando un polo de derecha distinto a Chile Vamos, que quedó más bien en la centro derecha. Ahora esto dependerá de la conveniencia para el país, pero también de equilibrar los cupos para los partidos.

-¿Hubiese preferido una primaria presidencial con Chile Vamos?

 Creo que no, porque habiendo una segunda vuelta hay una selección natural. Además, aunque seamos de oposición tenemos diferencias con Chile Va-



EL DIPUTADO STEPHAN SCHUBERT AHORA ES MILITANTE REPUBLICANO.

mos. Han habido votaciones y planteamientos donde yo no me siento cómodo.

- ¿Qué le parece el fenómeno Kaiser y que esté por encima de JAK? ¿Es remontable?

- Ya aprendimos que para gobernar no basta con un carisma atractivo o sugerente. Siento que lo que dice Kaiser es lo mismo que JAK viene diciendo desde hace años, lo que pasa es que Kaiser es una figura más nueva que está muy centrada en el y no posee la musculatura de un partido. Matthei, en cambio, ya llegó a su tope y ahora empieza a retroceder por el cansancio de su figura y el ser de alguna manera el gobierno de Piñera III. El posicionamiento de JAK es remontable porque hoy posee más espaldas, con un partido formado y autoridades en ejercicio. Falta tiempo y una vez que JAK muestre su propuesta las cosas se van a acomodar.

-¿La oposición está en ventaja electoral?

-Sí, porque hay un gobierno que ha tenido un muy mal desempeño y la gente quiere algo distinto. Las advertencias en economía, seguridad, migración y orden de las finanzas públicas que vienen de la campaña anterior, hoy son una necesidad imperiosa. Lo que al chileno le interesa es que exista orden, trabajo para llegar a fin de mes, pagar hipotecario y la educación de los hijos.

- ¿Cómo evalúa el desempeño del Gobierno en materia educativa ?

 Como en educación la discusión es muy ideológica y de largo aliento, hoy nos estamos dando cuenta que la embarramos en muchas cosas durante Bachelet y este Gobierno ha tenido que apagar los incendios. Han habido errores que son un insulto, como que a un estudiante le lleguen los cuadernos en noviembre. De a poco han ido mejorando, sin embargo, tenemos problemas estructurales profundos en todo el sistema educativo, basta con mencionar los Slep, el SAE, el FES, las matrículas, el financiamiento, la administración y la evaluación docente, por nombrar algunos. En general creo que las propuestas en materia educacional no han sido buenas. Vemos que ellos se enamoran de sus proyectos y nos dicen que sólo faltan ajustes, cuando en realidad se planificó mal y no lo quieren reconocer. Yo repensaría todo nuestro arcaico sistema educacional porque se ha ido parchando. Hoy tenemos una institucionalidad educativa más grande, pero al final la misma gente del Mineduc hace menos cosas. C3